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Работать и верить

Индивидуальный предприниматель, глава КФХ  «Исмоилов Р.Х.»  Равшан Исмоилов.
Растущие меры господ-
держки сельскохозяй-
ственного сектора, повы-
шенное внимание губер-
натора и правительства 
региона к проблемам 
села дали мощный им-
пульс развитию не толь-
ко крупным сельскохо-
зяйственным организа-
циям, но и малым фор-
мам хозяйствования, ко-
торые в последние годы 
показывают наиболь-
шую динамику как по 
числу их образования, 
так и по доле производи-
мой сельхозпродукции.

В нашем районе одним из рен-
табельных крестьянских (фер-
мерских) хозяйств является КФХ 
индивидуального предпринима-
теля Исмоилова Равшана Хано-
новича из села Колывань. О раз-
витии и становлении этого хозяй-
ства наша газета рассказывала 
неоднократно, сообщая не толь-
ко достижения, но и проблемы.  
14 сентября мы вновь посетили 
КФХ, чтобы узнать, каких резуль-
татов оно добилось в этом году.   
Радушно встретила нас практи-
чески вся семья Исмоиловых, не 
считая сыновей, которые были на 

актуально
На территории Красноар-
мейского района действу-
ет государственная си-
стема бесплатной юриди-
ческой помощи социаль-
но незащищенным кате-
гориям граждан.

Федеральным законом от 
21.11.2011 № 324-ФЗ «О бес-
платной юридической помощи 
в Российской Федерации» и За-
коном Самарской области от 
13.06.2012 № 51-ГД «О бесплат-
ной юридической помощи в Са-

Бесплатная юридическая помощь

занятиях.   В  подворье полным 
ходом шли заключительные ре-
монтные работы домовладения.   
На будущее  у главы семейства 
обустроить для всех четверых 
сыновей жилье, чтобы они смог-
ли  со своими семьями жить ря-
дом с родителями и работать в 
фермерском хозяйстве.  Как во-
плотятся эти пожелания, пока 
говорить рановато, поскольку 
сыновья еще обучаются кто в 
школе, кто в других учебных за-
ведениях.  

Дождливая погода и ухаби-
стая грунтовая дорога  не по-
зволяли проехать к ферме на 
редакционной Ладе Гранте.  До  
животноводческой фермы  до-
бирались на транспорте Рав-
шана Ханоновича.  Преодоле-
вая глубокие колеи, удивляясь 
виртуозности вождения, добра-
лись до фермы. Основное стадо 
коров мирно паслось вдали от 
фермы, а на огороженной кал-
де, жуя свежее сено, расположи-
лись холеные бычки. Как расска-
зал Равшан Ханонович,  на се-
годняшний день поголовье КРС 
составляет 700  голов, из них 206  
мясной породы, 31 - молочного 
направления, остальное пого-
ловье - нетели, бычки.  Есть но-
вые приобретения -  морозиль-

ная камера на 2 тонны и для бо-
лее рентабельной работы купи-
ли  3  пресс-подборщика и один 
погрузчик.  Продолжает функци-
онировать  кухня для приготов-
ления корма молодняку.  Отара  
овец сейчас насчитывает око-
ло 3000 голов. Как пояснил Рав-
шан Ханонович, увеличение за 
год составило около полутора 
тысяч  голов.   Если вспомнить 
историю создания КФХ, то все-
го за несколько лет произошло 
не только увеличение поголо-
вья КРС и овец, создание про-
изводственной базы, но и при-
обретение сельхозтехники.  Все 
это благодаря огромному и кро-
потливому труду дружной семьи 
Исмоиловых, поддержки район-
ного и областного руководства в 
плане консультативной помощи 
и профессиональных советов.  
Сейчас, продолжил разговор  
Равшан Ханонович, экологи-
чески чистая продукция живот-
новодства  КФХ поставляется 
в  детские сады и школы Крас-
ноармейского,  Пестравского, 
Безенчукского районов и г. Ча-
паевск, благодаря выигранному 
тендеру электронных торгов.  

Окончание на стр. №5.

марской области» утверждены 
категории граждан, которым ока-
зывается бесплатная юридиче-
ская помощь, а также перечень 
вопросов, по которым такая по-
мощь может оказываться. Кро-
ме того, определены виды бес-
платной юридической помо-
щи. Это правовое консультиро-
вание, составление документов 
правового характера, представ-

ление интересов граждан в су-
дах, государственных и муници-
пальных органах, организациях. 

Оказание всех видов бесплат-
ной юридической помощи в рам-
ках этой системы производится 
в помещении ГБУ СО «ЦСО м.р. 
Красноармейский» каждую пер-
вую и третью среду месяца вы-
ездным специалистом ГКУ СО 
«Государственное юридическое 

бюро по Самарской области» из 
г. Новокуйбышевск, который при-
глашается при наличии предва-
рительно записавшихся на прием 
граждан. В 2015 году выездные 
консультации получили 22 чело-
века, за 8 месяцев 2016 года – 23 
человека.

В настоящее время для оказа-
ния бесплатной юридической по-
мощи граждане вправе обратиться 

в обособленное структурное под-
разделение в с.Красноармейское, 
расположенное в здании МФЦ по 
ул. Кирова, д. 70. График приема: 
понедельник – четверг с 8.00 до 
17.00, обед с 12.00 до 12.48, пят-
ница - неприемный день. 

Получить более подробную ин-
формацию и записаться на при-
ем можно по телефону  8 (84675) 
-2-24-96. 

Г. Шатохина, 
юрисконсульт.

    Уважаемые жители Красноармейского района, 
                             дорогие земляки!

В минувшее воскресенье мы с вами приняли активное участие в 
важнейшем политическом событии, к которому долго и серьёзно го-
товились. 18 сентября мы выбирали не просто депутатов в Государ-
ственную думу и Самарскую губернскую думу. Мы определяли свой 
путь на ближайшие годы, судьбу района, области, страны.

Хочу сердечно поблагодарить всех жителей, пришедших в это 
воскресенье на свои избирательные участки и сделавших очень се-
рьёзный шаг навстречу позитивному развитию своих поселений и 
всего района.

Очень рад, что подавляющее большинство избирателей Красно-
армейского района выполнило свой гражданский долг. Значит, люди 
доверяют власти, доверяют своим руководителям, надеются на кан-
дидатов, идущих во власть. С такой же верой мы смотрим в ближай-
шее будущее.

Поздравляю всех жителей с успешным завершением выборной 
кампании. Будем жить. Будем работать. Будем развиваться даль-
ше!

С уважением, Е.А. Макридин, 
глава муниципального района Красноармейский.

В ночь на понедельник, 19 сентября, после закрытия 
избирательных участков по выборам депутатов Государ-
ственной думы и регионального парламента, губернатор 
Николай Меркушкин в ходе пресс-конференции подвел 
предварительные итоги голосования.

В начале встречи глава региона отметил, что явка 18 сентября в це-
лом по области составила около 55%. Она стала самой высокой сре-
ди субъектов федерации, в которых есть города-миллионники, кроме 
Татарстана и Башкирии.

За «Единую Россию» свои голоса на выборах отдали больше 50% 
самарцев. «Важно, что преодолен рубеж в 50%. По этому показателю 
все территории, которые близки по структуре Самарской области, нам 
уступают: у нас значительно лучше, чем в Перми, Нижнем Новгороде, 
Екатеринбурге, Омске, Новосибирске», - отметил губернатор.

Николай Меркушкин, сравнивая нынешние выборы с голосовани-
ем 2011 г., отметил, что Самарская область серьезно продвинулась 
- явка значительно выросла, как и процент поддержавших «Единую 
Россию».

Отдельно Николай Меркушкин озвучил данные, которые уже из-
вестны по сельским районам губернии. В частности, он отметил рай-
оны, где явка приближается к 95-97% и предварительно высокий про-
цент голосовавших за «Единую Россию».

«Это ожидаемо. На встречах, которые проводились в районах, 
было заметно, насколько сильно выросла активность элит. В ряде 
районов изменилась политическая культура населения, их понимание 
и ответственность», - сказал губернатор.

Яркий пример - Красноармейский район, где недавно сменился гла-
ва: на выборы здесь пришло 97% избирателей и 90% проголосовали 
на «Единую Россию».

«Еще два года назад ситуация в районе был иная. Это некий сим-
птом - там, где поменялись руководители, значительно лучше резуль-
тат. Там, где работают давно - результата, к сожалению, нет», - про-
комментировал Николай Меркушкин.

В завершении пресс-конференции Николай Меркушкин поблагода-
рил всех, кто участвовал в подготовке и проведении избирательной 
кампании за работу и заметил, что «в непростой ситуации Самарской 
области необходимо встать на прочные рельсы развития».

По материалам «ВОЛГА НЬЮС».
Итоги единого дня голосования в Красноармейском районе 

смотрите в следующих номерах нашей газеты.

Николай Меркушкин: 
«Самарская область 
серьезно продвинулась - 
явка значительно выросла»
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хорошие дела

Дело спорится, когда мы вместеМаленьким жителям села Дер-
гачи сельского поселения Ко-
лывань подарили современную 
игровую площадку. Её доставили 
вечером в пятницу 16 сентября. А 
уже в субботний день, 17 сентя-
бря, несмотря на дождливую по-
году, дружно кипела работа по её 
установке на территории Дерга-
чёвского филиала ГБОУ СОШ с. 
Колывань  детского  сада «Родни-
чок». Чтобы видеть счастливые и 
довольные лица своих детей, ро-
дители по доброй воле   прило-
жили все усилия, чтобы устано-
вить площадку в выходной день.   
Ведь  уже в понедельник, придя в 
свой любимый «Родничок» детки  
смогут  кататься на  горке и  ка-
чельках, любоваться яркостью их 
расцветок.  

Родители высказали своё мне-
ние по поводу проведённой друж-
ной работы: 

Никифоров Александр, 
аппаратчик 
ООО «Мельинвест»:
- Я всегда хожу голосовать и 

пользуюсь своим конституцион-
ным правом. Сегодняшние вы-
боры прошли спокойно и с хо-
рошим настроем. Надеюсь, что 
избранные кандидаты принесут 
пользу для развития Красноар-
мейского района, Самарской об-
ласти и всей страны.  

  
Бабенко Александр, 
руководитель 
СПК «Вязовское»: 
- Нашей семье абсолютно не 

безразлично, что будет  в на-
шей стране, области,  районе. 
Это прописные истины - от до-
бра добра не ищут.  Поверь-
те, это не заученная фраза, это 
то, что у меня сейчас лежит на 
душе. Я хочу, чтобы моя страна, 
мой регион и наш район разви-
вались. Поэтому я иду на выбо-
ры  голосовать за тех людей, ко-
торых я   уважаю и которым  до-
веряю. Кандидаты в своих про-
граммах указывали очень мно-
го для развития района и обла-
сти, и я уверен, что все это будет 
реализовываться. Я хочу, чтобы 
у наших детей было хорошее бу-
дущее. Ожидания от этих выбо-
ров у меня большие. Моя семья 
голосовали за «Единую Россию» 
и за кандидатов Евгения Серпе-
ра и Вячеслава Малеева.

 
Егерская Олеся, 
молодой специалист, 
врач гинеколог-онколог 
Красноармейской ЦРБ:
- Я и мой супруг Михайлин 

Александр Викторович - хирург- 
эндоскопист - голосовали за пар-
тию «Единая Россия». Считаем, 

Выбираем единство, 

что  именно эта партия поддер-
живает молодые семьи специ-
алистов, работающих на селе. 
Благодаря программам выплачи-
ваются подъемные и субсидии.

Харитонова Татьяна, 
председатель 
районного 
Совета женщин:
- Деятельность общественной 

организации районного Совета 
женщин направлена на укрепле-
ние семьи.  Считаем, что имен-
но  партия «Единая Россия»  сто-
ит на защите интересов и прав 
семьи.  

Мы уверены в наших канди-
датах: Вячеславе Малееве и Ев-
гении Серпере, с которыми ак-
тив женщин района неоднократ-
но встречался.  Мы доверяем им 
– они в команде губернатора. Я и  
все члены моей семьи голосова-
ли за партию «Единая Россия» и 
за этих кандидатов.

 
Муравьева Татьяна, 
Заслуженный учитель 
РФ, Чапаевская СОШ:
- Для любой женщины: жены, 

мамы - очень важно, чтобы была 
стабильность и хорошие условия 
там, где мы живем.  Я  голосова-
ла именно за тех кандидатов, ко-
торые, я уверена,  смогут реали-
зовать всё намеченное  для на-
ших жителей.  Это Е. Серпер и 
В. Малеев. Грамотные, деловые. 
Выборы у нас проходили честно.  
«Единая  Россия» показала себя 
как партия, с которой надежно и 
которая может воплотить реаль-
ные дела для народа.   

Хочу отметить, что инфор-
мационное обеспечение изби-
рательного процесса  в период 
всей избирательной кампании 

было на самом высоком уровне 
и с соблюдением законодатель-
ства.

Крайнов Дмитрий,  
с. Красноармейское, 
студент
железнодорожного 
института, 1 курс:
- Это первое в моей жизни го-

лосование. Как представитель 
молодого поколения я просто 
обязан исполнить свой граждан-
ский долг. Я утром пришёл  на 
избирательный участок № 1602 
и  испытал чувство гордости, что 
и я причастен к тому, какие у нас 
в стране, области и районе бу-
дут перемены. Меня очень дру-
желюбно встретили, ведь я голо-
сую впервые и очень волновал-
ся.  Надеюсь, что поддержка мо-
лодежи в нашей стране останет-
ся в приоритете. А в нашем райо-
не много изменится в плане бла-
гоустройства. Считаю, что каж-
дый голос важен. И мой   может 
стать решающим при выборе 
кандидатов.

Переходко Николай, 
глава КФХ:
- Моя семья всегда ходит на 

выборы.  Для нас это не только 
гражданский долг, но и уже сло-
жившаяся традиция.  С кандида-
тами, за которых мы отдали  свои 
голоса, давно определились.   От 
нашего выбора будет зависеть 
будущее области, а значит, и бу-
дущее нашего района и села.  
Мой голос поможет выбрать до-
стойных   людей, неравнодуш-
ных к проблемам нашего райо-
на, области и всей страны. Мно-
гие думают, зачем идти на выбо-
ры, и так все решено без нас, но 
никто не задумывается над тем, 

ВЫБОРЫ 
- 2016

Винокуров Вячеслав Ва-
лерьевич:

- У меня две дочки-погодки  по-
сещают этот детский сад.  Я бла-
годарен  за игровую площадку и, 
конечно,  я не мог остаться в сто-
роне. А установить ее для нас, 
родителей,  это не просто обя-
занность.  Мы все от души и по 
доброй инициативе  взялись за 
дело. Старая площадка уже не 
устраивала, а эта современная, 
красивая и,  главное, позволит 
занять детей во время прогулок.

Мурзаев Евгений Нико-
лаевич:

- У меня два сына посещают 
садик: старший и младший. За 
дело взялись, можно сказать, не 

только с энтузиазмом, но и с пони-
манием того, что это общая  для 
всех нас забота. У кого-то сейчас 
дети посещают детский сад, прой-
дет время, наши пойдут в школу, 
придут в садик другие детки, а 
площадка с качелями, горкой бу-
дет и для  них. Мы все от души  по-
работали, с настроением.

 
Мурзаев Пётр Николае-

вич: 
- Никого не надо было просить 

или уговаривать. Как только мы 
узнали о таком подарке для на-
ших детей, не остались в стороне 
по установке детской площадки. 
Так захотелось активно и дружно  
поработать. Это же все для наших 
дергачёвских ребятишек, тех,  кто 
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что если сидеть сложа руки, ниче-
го происходить не будет. Мы ча-
сто недовольны властью, но как 
мы можем спросить власть за ее 
действия, если мы ее не выбира-
ли, не ходили на выборы?  Долж-
на она держать отчет перед теми, 
кто игнорирует голосование?  Я 
и все мои родственники прояви-
ли гражданскую позицию, прого-
лосовали и  сделали свой выбор.  
Мы за «Единую Россию», за кан-
дидатов – Евгения Серпера, Вя-
чеслава Малеева.

Кистенева Инесса, 
учитель ГБОУ СОШ 
с. Красноармейское:
- Хочу отметить активность 

населения на выборах, которые 
прошли очень организованно. 
Считаю, что жители воспользо-
вались своим конституционным 
правом. Это значит, что им не 
безразлична судьба нашей стра-
ны, и нашей области, и района. 
Я голосовала за партию «Единая 
Россия» как партию, которая сто-
ит на страже интересов всего на-
шего народа.

Угарова Лилия, 
врач-офтальмолог 
Красноармейской 
ЦРБ:
- Посещаемость активная, 

было много молодежи. Все шли 
с желанием и настроением. Люди 
поняли, что это важно сейчас для 
будущего всей страны, области и 
района. Я голосовала за партию 
«Единая Россия», за кандидатов 
Евгения Серпера и Вячеслава 
Малеева.  В их программах ука-
заны конкретные дела, и я увере-
на, что они реализуются с поль-
зой для развития нашего района, 
области.

Астанкова Галина, 
ветеран труда, 
председатель 
первичной 
организации 
Совета ветеранов 
с.п. Андросовка.
- На выборы  шли с настрое-

нием, с подъемом. Вспоминали 
былые времена, когда на выборы 
шли, как на праздник. Поздравля-
ли друг друга. Мое мнение, что 
основное население голосова-
ло за партию «Единая Россия» и 
за ее кандидатов. Возлагаем на-
дежды на то, что наши кандида-
ты пройдут и помогут выполнить 
наши наказы.

Коннова Ирина,
учитель 
Гражданской ООШ:
- На избирательном участке 

№1617 в п. Гражданский выборы 
проходят массово и организован-
но. Это настоящий праздник, с 
музыкой, хорошим настроением. 
Лично я и моя семья голосовали 
за партию «Единая Россия» и за 
кандидатов от этой партии Евге-
ния Серпера и Вячеслава Малее-
ва. На встречах с этими кандида-
тами мы сделали вывод -  это  де-
ловые, грамотные люди, за пле-
чами которых уже  много реаль-
ных, полезных дел. Для моей се-
мьи выбор был осознанным.

Бушев Александр, 
предприниматель, 
кандидат в Самарскую
губернскую Думу 
от партии 
«Справедливая Россия»:
-  Мое мнение, что выборы 

прошли нормально, спокойно и 
организованно. 

Почукаев Анатолий, 
директор ГБОУ СОШ 
с. Андросовка, 
председатель Собрания 
представителей 
м.р. Красноармейский:
- Я считаю выборы 2016 года 

самыми важными и значительны-
ми за всё время проведения вы-
боров как в Государственную думу 
Российской Федерации, так и в 
Губернскую Думу Самарской об-
ласти. Эти выборы проходят на 
фоне сложнейшей международ-
ной обстановки, когда нашу стра-
ну пытаются представить чуть 
ли не как источник всего мирово-
го зла, каждый день нас пытают-
ся провоцировать. И вот в этих тя-
желейших условиях нарастания 
непрекращающегося давления на 
нашу страну, западные санкции, 
в условиях непростой социально-
экономической ситуации внутри 
страны, в условиях тяжелейшего 
кризиса и ухудшения социально-
го самочувствия мы должны, явив-
шись на избирательные участки, 
продемонстрировать всему миру 
то, что мы едины, что мы неравно-
душны к судьбе своего Отечества, 
показать свою сплочённость, до-
верие властным структурам.

Россия сегодня выбирает своё 
будущее. Россияне выбирают, ка-
ким хотят видеть курс страны на 
ближайшие пять лет. Равнодуш-
ных здесь быть не должно, поэто-
му я никогда не смогу понять тех, 
кто не явился на избирательные 
участки. Лично для себя считаю 
участие в выборах важным - я лю-
блю своё село, свой район, свою 
Россию.

Выражаю глубокую благодар-
ность тем, кто проявил на сегод-
няшних выборах своё неравноду-
шие к стране и судьбе своего на-
рода. Вместе мы сила, которую ни-
кому не победить и не сломить.

сплоченность и победу!

посещает детский сад. Пусть они 
растут здоровыми, а  их досуг на 
свежем воздухе  будет теперь  ком-
фортным.  

Не остались в стороне и учащи-
еся Колыванской средней школы:

 Поверенов Никита, уча-
щийся  9-го класса: 

- Я и мои друзья не могли 
остаться в стороне, когда взрос-
лые взялись за установку дет-
ской площадки. Зачем нам баклу-
ши бить,  когда можно пользу при-
нести?  Да и полезно нам, парням, 
поработать на свежем воздухе. 
Когда все вместе берутся за полез-
ное дело, всем как-то приятно.  Я  
с удовольствием принял участие 
и  считаю, что  это очень хорошее 
дело.  Мы живем в одном селе и 
надо по-человечески  поступать. 

 Засыпкин Володя, ученик 
3-го  класса: 

- Я сам решил помогать взрос-
лым, меня никто не заставлял. У 
меня младший брат ходит в этот 
детсад  уже в старшую группу. Я 
захотел  принять  участие,  когда 
все  взрослые работали. Вся пло-
щадка мне очень нравится. Она 
красивая. 

Хадыкина Наталья Бори-
совна, учитель Колыванкой 
средней школы:

- У нас все сельчане очень 
дружные. Мы в любом благом 
деле всегда едины. Это касается 
и благоустройства в селе, и прове-
дения сельских  праздников.  Ни-
кого уговаривать не приходится. 
Если  надо – все берутся активно 
за дело. Вот и по установке этой 
детской площадки. Пришли кто с 
лопатой, кто с ведром. Со щебнем 

помог Фролов  Сергей Михайло-
вич. За работу принялись с весе-
лым настроением. Сплоченность 
и взаимопонимание должны быть 
всегда, тем более, когда речь идет 
о наших детях. Спасибо всем!

Ко всем сказанным словам  до-
бавим, что в установке  игровой 
детской площадки принимали так-
же участие Осипчук Сергей Васи-
льевич, Шуков Николай Анатолье-
вич, Николаев Юрий Анатолье-
вич, Мурзаев Роман Николаевич, 
Шагалкин Александр Викторович, 
Мурзаев Пётр Николаевич,  учени-
ки Колыванской школы: Жигулин 
Роман, Воликов Максим.

Пусть  новая площадка в «Род-
ничке» будет красивым островком 
веселого, а главное, безопасного 
досуга детей на свежем воздухе! 

Л. Пахомова. 
Фото автора. 

хорошие дела
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на связи с губернатором

колай Меркушкин и сообщил об 
уже проделанной в регионе рабо-
те. - Мы построили за последние 
три года 15 полноценных стадио-
нов с искусственным покрытием, 
в основном, в районах, дальних 
городах, Жигулевске, Хворостян-
ке, Глушице и так далее. Рассчи-
тываем, что там вырастут школы 
и будут подготовлены молодые 
ребята, которые потом будут пе-
реходить в академию им. Коно-
плева или «Крылья Советов» для 
того, чтобы в дальнейшем были 
максимально оптимизированы 
расходы на покупку игроков».

После чемПионата 
гостиницы Пустовать 
не будут

Одна из актуальных тем - со-
блюдение требований FIFA по 
размещению гостей в отелях го-
рода. Для проведения в Самар-
ской области игр четвертьфина-
ла чемпионата мира необходим 
минимальный номерной фонд в 
размере 910 номеров.

Для комфортного проживания 
необходимо 3823 номера для це-
левых клиентских групп и партне-
ров FIFA, 4 тыс. номеров для бо-
лельщиков, а также номерной 
фонд для представителей сило-
вых структур, волонтеров и тех-
нического персонала.

В настоящее время в Самар-
ской области действует более 
300 отелей, общий номерной 
фонд составляет 18 тыс. мест. В 
рамках подготовки к чемпиона-
ту в регионе ведется строитель-
ство нескольких крупных отелей 
высокого класса, среди них гости-
ница в границах улиц Красноар-
мейской, Рабочей и Самарской в 
Самаре.

Главный вопрос, хватит ли ре-
гиону номерного фонда для го-
стей и будут ли востребованы го-
стиницы после чемпионата? От-
вечая на него, глава региона вы-
разил уверенность, что мировое 
футбольное первенство позволит 
привлечь туристов в город и пу-
стовать здания после этого боль-
шого спортивного события не бу-
дут.

Также он отметил, что сегод-
ня со стороны правительства 
оказывается поддержка в виде 
определенных льгот тем бизнес-
структурам, которые строят го-
стиницы.

ведущим футбольным 
клубам - самарские 
таланты

Одной из самых важных тем 
разговора стало развитие детско-
го и юношеского футбола в реги-
оне.

В ходе прямого эфира из пе-
редвижной студии в Тольятти ге-
неральный директор «Академии 
футбола имени Юрия Конопле-
ва» Сергей Герасимов поблаго-
дарил губернатора за создание в 
регионе футбольной пирамиды. 
Ее фундаментом является сама 
академия, после учебы ее воспи-
танники попадают в футбольные 
клубы «Лада Тольятти» и «Сыз-
рань -2003», на вершине пирами-
ды — клуб «Крылья Советов».

Губернатор отметил, что ра-
бота в данном направлении бу-
дет продолжена. Главная ее цель 
- создать в регионе мощную куз-
ницу футбольных кадров.

«Мы должны добиться того, 
чтобы полностью обеспечивать 
игроками не только свою коман-
ду, но и продавать профессиона-

Губернатор: «Мы сделаем все, 
чтобы Самара была подготовлена 
к ЧМ-2018» 

13 сентября на телекана-
ле «Россия-24» в прямом 
эфире в рамках мульти-
медийного проекта «На 
связи с губернатором» 
обсуждалась подготов-
ка региона к чемпионату 
мира по футболу и раз-
витие футбольного дви-
жения. 

Начался эфир с незабыва-
емых кадров архива 2012 года 
- момента выбора Самары в ка-
честве города-организатора мат-
чей чемпионата мира по футбо-
лу - 2018. «Наверное, Вы уже тог-
да понимали, какой пласт работы 
предстоит поднять. Были опасе-
ния, что не получится?» - задал 
первый вопрос губернатору веду-
щий программы Олег Моргунов.

Николай Меркушкин ответил: 
понимание, что сложности воз-
никнут, было. «На тот момент 
еще не была сформирована ко-
манда губернатора, правитель-
ство. Проблемы выглядели очень 
объемно. Но уже тогда была уве-
ренность: мы сделаем все, что-
бы Самара была подготовлена. 
Уверенность в этом определенно 
была», - прокомментировал руко-
водитель области.

Действительно, сейчас строй-
ка 45-тысячного стадиона миро-
вого уровня ведется в круглосу-
точном режиме, процесс достиг 
«экватора». Продолжается уста-
новка консолей, ведется кладка 
внутренних помещений, устрой-
ство инженерных коммуникаций, 
доставлены котлы для котельной, 
которая будет отапливать стади-
он «Самара Арена». В строитель-
стве задействовано 30 подъем-
ных кранов, 70 единиц техники, 
около тысячи человек. Процесс 
идет непрерывно.

Поддержку 
футбольных клубов 
Продолжим

В ходе программы Николаю 
Меркушкину задали вопрос о по-
следующем использовании стро-
ящегося стадиона и в целом все-
го наследия ЧМ-2018. 

Глава региона ответил, что 
стадион «Самара Арена» мо-
жет использоваться для прове-
дения массовых мероприятий, 
но основным направлением оста-
нется профильное использова-
ние для футбольных матчей.

«Действующий стадион на Ме-
таллурге рассчитан на 34 тыс. 
человек, и в этом году было не-
сколько матчей, когда стадион 
был полон. Новый стадион бу-
дет рассчитан на 45 тыс. человек 
и, думаю, проблем с заполняемо-
стью зрителями не будет. Кроме 
того, у него будет гораздо лучшая 
транспортная доступность и ло-
гистика. Плюс к этому рядом бу-
дет построено несколько спор-
тивных объектов, создан спор-
тивный кластер», - сообщил Ни-
колай Меркушкин.

Говоря более подробно о раз-
витии футбола в регионе, губер-
натор сообщил, что областные 
власти продолжат поддержку 
клуба «Крылья Советов», кроме 
того, будут поддерживаться фут-
больные клубы в других городах 
и районах региона для воспита-
ния талантливой молодежи.

«Мы приобрели академию им. 
Коноплева в Тольятти. Она бу-
дет находиться в единой сетке, 
в пирамиде «Крыльев Советов». 
Мы сейчас будем дополнительно 
поддерживать футбол в Тольят-
ти. Для того чтобы рос тольяттин-
ский профессиональный футбол, 
для того чтобы ребята из акаде-
мии им. Коноплева не только сра-
зу в «Крылья Советов» приходи-
ли, а сначала совершенствова-
ли свое мастерство во взрослой 
профессиональной команде тоже 
высокого уровня», - сказал губер-
натор.

«Будем поддерживать «Сыз-
рань 2003» - там хорошая ко-
манда и тренер, - добавил Ни-

лов в другие клубы. Такая воз-
можность у нас есть. На сегод-
няшний день академия им. Ко-
ноплева подготовила несколько 
десятков футболистов, которые 
играют в ведущих клубах России 
и Зарубежья. Сегодня тот опыт, 
который был накоплен академи-
ей, необходимо реанимировать и 
развивать», - заявил губернатор.

«Мы предусмотрим в бюдже-
те средства, чтобы академия им. 
Коноплева работала в полную 
силу. Также мы возьмем на кон-
троль клуб в Сызрани и ряд дет-
ских спортшкол в сельских рай-
онах и малых городах. Там бу-
дут работать с ребятишками от 7 
лет, чтобы к 10-11 годам они уже 
попадали к профессиональным 
тренерам, которые будут с ними 
индивидуально работать. От это-
го зависит дальнейшее развитие 
самарского футбола», - добавил 
глава региона.

ситуацию в дорожном 
строительстве удалось 
Переломить на 85-90%

В ходе разговора телезрите-
лями был задан вопрос о состо-
янии самарских дорог. Не секрет, 
что за последние 4 года ситуа-
ция на улицах города существен-
но поменялась в лучшую сторону. 
Практически были решены и дав-
ние «болячки» дорожного строи-
тельства в областном центре — 
засилие недобросовестных под-
рядчиков.

«В сфере дорожного строи-
тельства ситуацию удалось пере-
ломить на 85-90% по сравнению 
с тем, что было несколько лет 
назад. В частности, у нас прак-
тически не осталось недобросо-
вестных подрядчиков. Фирмы-
однодневки теперь у нас не заня-
ты этими работами, как раньше», 
- сказал Николай Меркушкин.

Глава региона добавил, что су-
щественно сократился и процент 
брака при выполнении дорож-
ных работ. Так, если в 2012 году 
региональные власти не приня-
ли работы по ремонту магистра-
лей региона на 2,5 млрд рублей, 
то в прошлом году эта цифра со-
ставляла около 1 млрд рублей. А 
уже в этом году объем неприня-
тых работ будет на порядок ниже.

Николай Меркушкин подчер-
кнул, что власть добьется от под-
рядчиков, чтобы работы выпол-
нялись так, чтобы потом к этим 
дорогам не возникало претензий 
5-10 лет.

«Более того, на основных ма-
гистралях мы сейчас ведем за-
мену всех коммуникаций, и я уве-
рен, что в ближайшие 30-50 лет 
нам на этих участках не нужно 
будет заниматься этой работой. 
Это, конечно, увеличивает срок 
реконструкции дорог. В том чис-
ле, из-за этого довольно долго 

ведутся работы на Московском 
шоссе», - пояснил губернатор.

Николай Меркушкин также до-
бавил, что работа по реконструк-
ции дорожной сети Самары и 
строительству развязок будет 
продолжена и после чемпионата 
мира по футболу. В частности, бу-
дет построена магистраль «Цен-
тральная». Как пояснил Нико-
лай Меркушкин, в правительство 
РФ направлена соответствующая 
заявка в рамках государственно-
частного партнерства.

«крылья» имеют все 
шансы Подняться 
в турнирной таблице» 

Ведущий программы Олег 
Моргунов поинтересовался у гу-
бернатора, как он оценивает се-
годняшние шансы команды «Кры-
лья Советов». «Крылья» сегод-
ня укомплектованы даже луч-
ше, чем в прошлом году. Им нуж-
но только как следует сыграться. 
Возможно, команде необходим 
яркий нападающий - пока коман-
да мало забивает», - сказал гу-
бернатор.

По его мнению «Крылья» име-
ют все шансы подняться в тур-
нирной таблице. «Да, пока у нас 
не самые лучше результаты. Но 
важно то, что ни в одной игре 
наши футболисты не были маль-
чиками для битья. Даже играя 
в Москве с «Локомотивом», мы 
создавали опасные моменты так, 
что под конец матча соперник 
даже растерялся. Это говорит о 
том, что уровень футбола в реги-
оне достаточно высок», - подчер-
кнул губернатор.

людям должно быть 
Приятно ездить По 
дорогам, гулять 
в скверах, заниматься 
сПортом 

В рамках проекта от телезри-
телей поступило много вопросов 
и обращений, которые были свя-
заны с благоустройством города 
в связи с подготовкой к чемпио-
нату мира по футболу 2018 года. 
Самарцы отмечали позитивные 
изменения и благодарили главу 
региона за реконструкцию дорог, 
набережной, за новые скверы, 
в частности, за новую парковую 
зону вдоль ул. Маломосковская.

Также были обозначены про-
блемные места, например, го-
ворили о необходимости очист-
ки Воронежских озер, обновле-
нии дорожного полотна на ули-
це Алма-Атинская и благоустрой-
стве дворовых территорий.

Николай Меркушкин признал-
ся, что еще несколько лет назад 
первое впечатление от города у 
него было не самое хорошее — 

отсутствие ухоженности, разби-
тый асфальт. «Сейчас я вижу, что 
работа ведется, но еще многое 
предстоит сделать», - сказал он.

В качестве примера он при-
вел участок напротив Загородно-
го парка, где близятся к заверше-
нию работы по обустройству пар-
ковой пешеходной зоны. Глава 
региона сказал, что таких парко-
вых пешеходных зон вдоль цен-
тральных магистралей, которые 
появились за последнее время 
в Самаре, нет ни в Москве, ни в 
одном другом городе.

Глава региона поделился и 
планами реконструкции основ-
ных магистралей областной сто-
лицы. «Скоро завершатся основ-
ные работы на Московском шос-
се, и неудобств для автомоби-
листов будет меньше. Главные 
трассы мы завершим в следую-
щем году, «нижнюю» дорогу до-
ведем до аэропорта — там будет 
абсолютно европейский въезд 
с эстакадами и четырехполос-
ным движением», - сказал Нико-
лай Меркушкин, и добавил, что в 
2017 году объемы дорожных ра-
бот в городе будут не меньше, 
чем в этом году.

Губернатор подчеркнул, что 
огромные объемы предстоит вы-
полнить во дворах Самары. «Со-
стояние дворов меня поражает. 
И тема благоустройства дворов 
связана не только с чемпионатом 
мира по футболу. В рамках ЧМ-
2018 в Самаре есть основные го-
стевые маршруты, и можно было 
бы ими ограничиться. Но задача 
стоит иная — мы должны уйти от 
того состояния, в котором город 
находился и в какой-то мере на-
ходится сейчас. Мы должны сде-
лать все, чтобы людям было при-
ятно ездить по дорогам, гулять в 
скверах, заниматься спортом», 
- резюмировал глава региона.

люди должны жить в 
комфортных условиях

Глава региона отметил, что 
только чемпионатом мира по 
футболу 2018 года планы вла-
стей не ограничены, несмотря на 
всю масштабность этого собы-
тия.

«Сейчас ремонтируется 27 
улиц, которые не относятся к 
подготовке региона к чемпиона-
ту мира по футболу, но их про-
сто нельзя не делать. Мы будем 
продолжать приводить в порядок 
дороги не только в Самаре, но и 
в Тольятти, других городах, мно-
го задач в сельской местности. 
Сейчас на дороги направлено 23 
млрд рублей, на будущий год бу-
дет выделен примерно такой же 
объем. Регион недополучал сред-
ства из дорожного фонда страны, 
так как депутаты Госдумы, кото-
рые работали в прошлых созы-
вах, не были нацелены на работу. 
В следующем году мы эти потери 
восстановим», - сообщил Нико-
лай Меркушкин.

Глава региона также отметил, 
что предстоит масштабная рабо-
та по ремонту и переселению лю-
дей из ветхого и аварийного жи-
лья, перекладке коммунальных и 
магистральных сетей, будут ре-
шаться вопросы обеспечения жи-
телей региона качественной во-
дой.

«Нужно обустроить Самару, 
Сызрань, Тольятти и всю область 
так, чтобы, куда бы человек ни 
приехал, везде радовался глаз, 
люди жили с настроением, в ком-
фортных условиях», - заявил он.

По материалам 
«ВолгаНьюс».
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Работать и верить

На основании требований «Правил охраны магистральных трубо-
проводов», утвержденных Постановлением Госгортехнадзора Рос-
сии от 22 апреля 1992 г. №9 (п 4.1) для исключения возможности по-
вреждения трубопроводов вдоль трасс газопроводов устанавливают-
ся ОХРАННЫЕ ЗОНЫ, проходящие в 25 метрах от оси трубопро-
вода с каждой стороны, которые обозначены специальными знаками. 

ЗАПРЕЩАЕТСЯ производить всякого рода дей-
ствия, которые могут привести к повреждению газопроводов.

В охранных зонах трубопроводов ЗАПРЕЩАЕТСЯ без письмен-
ного разрешения предприятий трубопроводного транспорта возво-
дить любые постройки и сооружения, вести хозяйственную деятель-
ность, сооружать проезды через трассы трубопроводов, устраивать 
стоянки транспорта, производить мелиоративные, земляные, горные, 
строительные, монтажные и взрывные работы, планировку грунта, 
производить геологосъемочные, геологоразведочные, поисковые, ге-
одезические и другие изыскательские работы.

Полевые сельскохозяйственные работы в охранных зонах трубо-
проводов производятся землепользователями с предварительным 
уведомлением предприятия трубопроводного транспорта об их на-
чале.

В случае обнаружения утечек газа в местах прохождения газо-
проводов необходимо немедленно прекратить любые работы и со-
общить диспетчеру ООО «Газпром трансгаз Самара» по тел.: (846) 
332-04-28 (круглосуточно) или в филиал - Средневолжское ЛПУМГ 
по тел.: (846)931-40-31 (круглосуточно).

Губернатор региона Н.И. Меркушкин, первый заместитель 
главы м.р. Красноармейский Н.Ю. Зайцев и директор «РИТЭК – 
Самара –Нафта» Н.А. Кузнецов.

8 сентября на базе МКДЦ 
в рамках проекта «На 
связи с губернатором» 
состоялся форум «Под-
держка малого бизне-
са», участие в котором 
приняли люди, уже осу-
ществляющие предпри-
нимательскую  деятель-
ность.

Перед началом форума в 
фойе была представлена выстав-
ка с достижениями малого биз-
неса: стенды, образцы продук-
ции. Всем очень понравилась 
представленная  продукция ООО 
«Хлебобулочный комбинат» и ИП 
Поваляева Н.Н.

Форум открыл заместитель 
главы м.р. Красноармейский по 
социально-экономическому раз-
витию А.А. Новиков, который про-
информировал, что данный фо-
рум предпринимателей по раз-
витию бизнес-среды проводит-
ся с участием областных мини-
стерств, органов местного са-
моуправления, надзорных орга-
нов, на котором будет разъясне-
но, какие созданы инструменты 
для поддержки предприниматель-
ства, его устойчивого развития и 
роста во всех отраслях реального 
сектора экономики.

В рамках мероприятия проек-
та жителям было предложено от-
ветить на вопросы анкет, напи-
сать свои предложения или обра-
щение к губернатору Самарской 
области, которые помогут регио-
нальным и муниципальным вла-
стям более эффективно решать 
актуальные социальные и эконо-
мические проблемы. 

В процессе проведения меро-

приятия были рассмотрены во-
просы. Основной доклад «Соз-
дание благоприятных условий 
для формирования предпринима-
тельского климата» представил 
от министерства экономического 
развития, инвестиций и торговли 
Самарской области Ю.В. Велич-
ко, директор ГКУ «ИКАСО»; о вне-
дрении ЕГАИС озвучил консуль-
тант департамента регулирова-
ния оборота алкогольной продук-
ции по Самарской области А.В. 
Костин; о муниципальных меха-
низмах поддержки предпринима-
тельства рассказал заместитель 
главы м.р. Красноармейский по 
социально-экономическому раз-
витию А.А. Новиков.

По рекомендации координаци-
онного совета по развитию мало-
го и среднего предприниматель-
ства при администрации райо-
на  за активную жизненную пози-
цию и большой вклад в развитие 
района, за патриотическое воспи-
тание молодежи - распоряжени-
ем главы муниципального райо-
на Красноармейский Е.А. Макри-
дина были награждены памятным 
знаком «Куйбышев - запасная 
столица. 75 лет»: А.В. Бушев, В.Г. 
Гаспарян, В.В. Арбузов, А.В. Саф-
ронов, Л.А. Некрылову, Г.М. Иси-
това, А.Ю. Солдаткин, А.В. Шме-
лев, М.Е. Евдокимов, С.Н. Свеч-
никова, В.Н. Зайцева, В.М. Прохо-
рова, М.И. Гребешкова, Н.Н. По-
валяева, Х.Ф. Хамзин.

После завершения официаль-
ной части в фойе состоялось кон-
сультирование предпринимате-
лей по различным интересующим 
их вопросам. 

М. Елютина. 
Фото Н. Синелева.

 

форум

Поддержка 
малого бизнеса

вниманию руководителей 
промышленных 
и сельскохозяйственных предприятий, 
организаций и населения!

По территории вашего района 
проходят газопроводы высокого 
давления

Как мы уже сообщали в пред-
ыдущем номере нашей газеты, 9 
сентября в Самарском академи-
ческом театре оперы и балета со-
стоялась торжественная церемо-
ния подведения итогов II Конкурса 
социальных и культурных проек-
тов ПАО «ЛУКОЙЛ» в Самарской 
области. 

К указанной информации до-
полняем, что в данном мероприя-
тии приняли участие   полномоч-
ный представитель Президента 
РФ в ПФО М.В. Бабич, губернатор  

Самарской области Н. И. Меркуш-
кин, президент ПАО «ЛУКОЙЛ» 
В.Ю. Алекперов. Данный конкурс 
проводится с 2015 года дочерним 
предприятием «ЛУКОЙЛа» - АО 
«РИТЭК». 

Победителей выбирали в че-
тырёх номинациях: «Духовность 
и культура», «Экология», «Спорт», 
«Энергия на благо человека». 
Были поданы заявки со всей Са-
марской области, что говорит о 
своевременности и большой об-
щественной значимости конкурса. 

Всего гранты получили 64 проек-
та. Общий фонд конкурса соста-
вил 15 млн. рублей. Самый круп-
ный гранд получил проект Кляв-
линского краеведческого музея. 
Наш Красноармейский район так-
же принял участие в данном кон-
курсе и стал победителем в двух 
номинациях: «Экология» и «Ду-
ховность и культура». Все пред-
ставленные проекты на конкурс, 
отражали проблемы, решение ко-
торых очень важно не только для 
конкретных людей, но и для обще-
ства в целом. 

Губернатор Николай Иванович 
Меркушкин лично вручил  серти-
фикаты трём номинантам, сре-
ди них и наш Красноармейский 
район. Сертификат  из рук губер-
натора  на сумму 250000 рублей 
был вручен первому заместите-
лю главы  м.р. Красноармейский  
Н.Ю.Зайцеву, которые будут на-
правлены на благоустройство  
парка Победы, для обустройства 
детской площадки. Также гранд 
на сумму 75000 рублей получи-
ло учреждение ГБУ СО «ЦСО» 
Красноармейского района, пред-
ставившее проект «Должны быть 
счастливы все дети на планете!» 
(руководитель С.А.Климина). Эти 
средства пойдут на приобретение 
ростовых кукол, с которыми спе-
циалисты учреждения будут при-
ходить в гости к маломобильным 
детям района. 

Соб. инф. 
Фото Н.Синелева.

Очень нужные гранты
актуально

Окончание.
Начало на стр. №1.

Крестьянское (фермерское) 
хозяйство Равшана Ханоновича 
пользуется всеми видами господ-
дерджки в отрасли животновод-
ства. 

Несмотря на развитие хозяй-
ства,  есть,  конечно, и проблемы. 
В первую очередь это нехватка 
кадров.  Большинство трудоспо-
собного населения из молодежи  
ищет лучшей доли на стороне, не 
желает  поднимать сельхозпроиз-
водство.  Сельская идиллия им  
нужна для пикников с шашлыка-
ми.   Вопрос нехватки кадров в 
сельском хозяйстве неоднократ-
но поднимался в областном мин-
сельхозе. Обеспокоены этим ру-
ководители многих  сельхозпред-
приятий района.  В КФХ Исмоило-
ва в основном трудится его семья 
и близкие родственники. 

У Равшана Ханоновича сын 
Сухраб   поступил   в сельскохо-
зяйственный колледж и выбрал 
профессию ветеринара,  очень 
востребованную  в животновод-
стве.  Выбор ему по душе. Сух-
раб   любит животных и к сельско-
му труду приучен с детских лет. 
Приезжая домой он всегда стара-
ется помочь отцу. Сейчас он уже 
на втором курсе. Через два года 
молодой дипломированный спе-
циалист  вернется в свои пенаты 
и, несомненно, принесет пользу 
фермерскому хозяйству.  

В планах у Равшана Ханоно-
вича открыть цех по обработки 

овчинной шерсти, поскольку есть  
трудности в реализации продук-
ции овцеводства. 

Эффективность работы КФХ  
Исмоилова  была отмечена на 
региональном уровне:  два года 
подряд оно было признано луч-
шим по производству овец.  Три 
года назад Равшан Ханонович 
получил грант в 1,5 млн. рублей 
на развитие отрасли животновод-
ства. 

Являясь занятым человеком, 
он не остаётся равнодушным  к 
житейским вопросам сельчан. 
Активно участвует в обществен-
ной жизни сельского поселения 
Колывань.  Оказывает спонсор-
скую помощь для проведения 
праздников.  Ароматный узбек-
ский плов уже давно пришёлся 
по вкусу  участникам и гостям  не 

только сельских, но  и областных 
праздничных мероприятий, пра-
вославным паломникам, посеща-
ющим святые места в нашем рай-
оне.  КФХ тесно взаимодействует 
с ЗАО «Русский лён». В эту убо-
рочную страду сельхозпредприя-
тие помогло фермерскому хозяй-
ству техникой  в заготовке кор-
мов. Когда есть такое сотрудни-
чество и взаимопонимание, то и 
работать можно  увереннее.

Кстати, фермерское хозяй-
ство Исмоилова  собрало  хоро-
ший урожай ячменя на площади 
200 гектаров с урожайностью 22 
ц/га и за сезон собрало три уро-
жая суданки. Кормами фермер-
ское хозяйство на предстоящую 
зимовку обеспечено.

На мой вопрос, жалеет ли Рав-
шан Ханонович  о том, что остал-
ся в наших краях и занялся жи-
вотноводством, имея при этом 
высшее педагогическое образо-
вание, он ответил:

- Я не жалею, что приехал 
сюда и занялся этой отраслью. 
Не скрою, были разные трудно-
сти, недопонимание. Но если че-
ловек любит своё дело, стре-
мится к намеченным целям, до-
бросовестно работает, он всегда 
добьётся результатов. Главное 
- работать, верить в свои силы, в 
свою  семью. 

 Л. Пахомова. 
Фото Н. Синелёва.  


